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FOOMA2024開催のご案内
18年ぶり、2回目の経団連・中国経連役員視察会
料理評論家　山本益博のフードトーク
山田洋次監督から届いたお便り 
展示会ご来場御礼
「フードテック大阪」「FABEX」「西日本食品産業創造展」         
なんでも掲示板
「2024展示会へのご案内」
「2024年度新入社員紹介＆県内ユーザー工場見学」
「柳屋社長が春の園遊会に出席」
「メディア情報」・・・etc.
「全蒲青（技術部会）ヤナギヤ工場見学会実施のご案内」

（イラスト：いわさきしょうこ）
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「NYタイムズが選ぶ 2024年行くべき場所第３位『山口市』  
一の坂川の蛍」







▼第 1工場　カニカマ製造装置の出荷前テスト運転

　2月 21 日、日本経済団体連合会と中国経済連合会共催による
第 51 回中国地方経済懇談会が山口県宇部市で 6年ぶりに開催
され、それに先立ち、弊社の企業視察会が開催されました。
　弊社の視察は 2006 年以来 18 年ぶりで、当日はあいにくの大
雨となりましたが、経団連役員・事務局・随行員合わせて 32 名
と中国経連 16 名の総勢 48 名により視察会が行われ、とても和
やかな雰囲気の中で滞りなく終えることが出来ました。

▲視察会終了後のマスコミ囲み取材
「十倉会長からは人材育成などについて質問がありました。日本経済界の重
鎮の方々に、困り事を解決する企業だと知ってもらったうえで、工場で製作
中のものに大変興味を持って見て頂きました。ヤナギヤは色々な事をやって
いるんだと言って頂いたのは名誉なことでした。」

経団連  十倉会長挨拶
「わが国が誇るモノづくりの企
業が持つ技術力を拝見すること
を楽しみにしています」

ヤナギヤ  柳屋社長
「顧客のニーズを的確に捉え、
困り事を解決する機械づくりの
取り組みについて説明」

【経団連の皆さま】※敬称略
会長　　住友化学 会長　十倉雅和
副会長　三井物産 会長　安永竜夫
副会長　日立製作所 会長　東原敏昭
副会長　アサヒグループHD 会長　小路明善
副会長　東京海上HD 会長　永野　毅
副会長　旭化成 会長　小堀秀毅
副会長　野村HD 会長　永井浩二
副会長　日本生命保険 会長　筒井義信
副会長　日本電信電話 会長　澤田　純
副会長　三菱重工業 社長　泉澤清次
副会長　日本経済団体連合会 事務総長　久保田政一
事務局　日本経済団体連合会 専務理事　藤原清明
【中国経連の皆さま】※敬称略
会長　　中国電力　会長　芦谷　茂
副会長　山口県商工会議所連合会　会頭　川上康男
副会長　広島県商工会議所連合会　会頭　池田晃治
　　　　広島銀行　会長
副会長　広島ガス　会長　田村興造
副会長　マツダ　　会長　菖蒲田清孝
副会長　山口銀行　会長　神田一成
副会長　鳥取銀行　会長　平井耕司
事務局　中国経済連合会　専務理事　谷口雅彦
事務局　中国経済連合会　常務理事　清地秀哲
事務局　中国経済連合会　常務理事・事務局長　吉本　靖
事務局　中国経済連合会　常務理事　山本晋司
事務局　中国経済連合会　常務理事　宮地　宏

18 年ぶり、2 回目！
日本経済団体連合会・中国経済連合会 視察会
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▲当日は「大雨」でしたが想定内 ！  準備体制も万全でした！！

▲機械説明に熱心に耳を傾けられる十倉会長

▲ヤナギヤの機械で作られた国内外製品展示

▲左から2人目は中国経連　芦谷会長

▼試食会場　▲試食（カニカマ・かまぼこ食べ比べ）

▲中央は三菱重工業　泉澤社長

▼お見送り「有難うございました」

▲冒頭、柳屋社長の挨拶に皆さん真剣な眼差しでしたが、一転・・・

▲▶ジョークが大うけ！
その①ほとんどの皆さま、私よ
り年下ですから ！ ②三菱さんや
日立さんを下請けに使ってます！
③本物のカニが入ったカニカマ！
※ 映像ではイミテーションウナギ
＆エビ！！
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